
Jahresbericht 2022 Männerriege Turnverein Dotzigen 

Leider immer noch etwas Corona. So starten wir auch ins 2022 

Wir versuchten es zwar am Anfang mit Schlittschuh laufen oder Nachtskifahren, aber dies 

scheiterte leider an zu wenig Personen oder an zu wenig Schnee. 

Im Anschluss turnten wir unter 2G plus. Wer weiss noch was dies ist? Sonst mal nachschauen 

Aber auch dieser Umstand hielt zum Glück nicht länger an und wir konnten schon bald unser 

turnen «normal» durchführen. 

Wir hielten uns fit mit Kraft/Kondition und spielen, auch starteten wir bereits mit den 

Vorbereitungen für das Turnfest. Schliesslich wollten wir gut vorbereitet an das Kantonale 

Turnfest nach Lyss. 

Neben dem traditionellem Eiertütschen vor den Ostern ging es langsam Richtung Frühling.  

Anfang Mai konnten wir dann endlich starten mit den Turnfestvorbereitungen draussen, leider 

schafften wir es auch dieses Jahr nicht unsere Wettkämpfe 2x mit den jeweils gleichen 

Personen zu üben. 

Am Turnfest starteten dann einige von uns bereits zum Einzelwettkampf. 

In der Kat.35+: 16. Kevin mit 26.78 / 21. Tom 26.27 / Roger K. 26.00 / 30. Markus S 25.31  

Kat. 45+: 24. Toni 26.60 / 25. Roger M. 26.56 

Bei dem Vereinswettkampf erreichten wir in der 4. Stärkeklasse den 18. Rang mit der Punktzahl 

von 26.12 (STH 9.50 / FF1 7.93 / FF2 8.69) 

denke mit 1-2 Trainings mehr in den jeweiligen Gruppen……. Ihr wisst es ja selber. 

Nun konnten wir das Turnfest geniessen, wie es sich gehört. Keine weiteren Infos von meiner 

Seite dazu, hat ja nichts mit turnen zu tun. 

Nun folgte das Sommerprogramm welches zum Teil gut zum Teil ausbaufähig besucht wurde. 

Ich danke aber allen welche etwas organisiert haben. 

Nach den Sommerferien starten wir wieder mit dem Training an der Schnottwiler Chilbi 

Über den Herbst / Winter hatten wir wieder einige gute Trainings und natürlich die Herbstchiubi. 

Auch gingen wir noch einmal Bowlen. 

Nun ging das Jahr mit grossen Schritten Richtung Ende. Wir merkten dies auch wieder bei der 

Anzahl der im Training anwesenden. Dies ist sicher der Punkt welchen ich im 2023 besser 

sehen möchte. (den Satz habe ich kopiert vom 2019       )  

Ich bedanke mich bei allen, welche unsere Riege in irgendeiner Form unterstützt haben, sei es 

im Turnstunden leiten, Spezial Events organisieren oder einfach im bedingungslosen 

Mitmachen und zum Teil Mitleiden in der Turnstunde. 

Ich freue mich zusammen mit euch den Weg weiter zugehen und hoffe auch ein unfallfreies 

tolles 2023. 

 

Mit turnerischem Gruss 

Euer Roger Keller 


